## 今回は

## 今日は一!女ハン日和一

いる様子が見えた。

を 一学している年であるが、 大学している年であるが、 でいるのがとても印象に でいるのがとても印象に が遅れ一、二年生ともに がイスや励ましの声をかけ がイスや励ましてアド 笑顔で楽しそうに活動して

たちの姿は、とても輝いて暑い中でも部活に励む彼女暑さを感じるなかで女子ハ暑さを感じるなかで女子ハー 見えた。

ことを応援してくれている ても、仲間が絶対に自分のがつらいなと思う時があっころが魅力だと思う。練習 替えもしっかりしており、ら頑張ろうと思える。切り という安心感がある。 かく楽し いいと

会計担当 工藤



会計担当 松本 春那

今回はこの二人で 取材に行ってきました!



習ではなく、パス速攻なりなので、試合形式の練A.一年生は入部したばか

いますか?

今はどんな練習をして

はとても楽しく、かけがえと汗を流して練習する時間 前向きに女ハンらしく練習 のない時間だ。 はとても楽しく イスをくれる。最高の仲間先輩は後輩に的確なアドバ ている姿はとても元気づ 今のこの状況の中でも、 切だりか

対策をしながら楽しく練チー丸となって感染防止部員、顧問の先生、コー 習しています!

Q・withコロナでの活動は、 とのように努力しています。 おように努力しています。 コ年生の距離を縮められ A. 密にならないように細いの手洗いも徹底しています。体操や、練習でいます。体操や、練習を測っています。体操や、練習を測っています。体操や、練習を測っています。体操や、練習を測っています。体操や、練習を測っています。体操や、練習を測っています。体操や、練習を測っています。体操や、練習を測っています。体操や、練習を測っています。体操や、練習を測っています。

興味のある方はぜひごるので、気になる方・ムページに上がってい詳細については、ホー女子ハンドボール部の 覧ください

たことはありますか? A. 合宿ができなくなりまい。そのですが、今年はオリンのですが、今年はオリンの影響で実施できなくなりまのができなくなりまなってしまいました。そのが響で実施できなくなりまなってしまいました。

がとうございました!以上です。ご協力あり

でできなくなってしまっ、Withコロナのこの状況

います

どの基礎練習をして

**Q・受験生(中学三年** は、今はつらいと思う していけば自分にとっ していけば自分にとっ していけば自分にとっ の、毎日コツコツ勉強 けど諦めずに受験勉強

「こちら生徒会取材班!」第2号 製作:都立武蔵野北高校生徒会 女子ハンドボール部特集